

EL HERMANO MAX THURIAN DOCTOR HONORIS CAUSA POR LA UNIVERSIDAD PONTIFICIA DE SALAMANCA

I

BIOGRAFIA TEOLOGICA DE MAX THURIAN

Max Thurian, nacido en Ginebra el 16 de agosto de 1921, realizó en esta ciudad sus estudios clásicos y teológicos.

El 5 de enero de 1942 conoció a Roger Schutz, quien tenía la intención de fundar la Comunidad de Taizé. Se unió a él y comenzó enseguida, junto con un tercer hermano, esta vida de comunidad. A causa de la guerra, los primeros hermanos se vieron obligados a permanecer en Ginebra, durante dos años, celebrando sus oficios litúrgicos en la catedral de Saint Pierre. En octubre de 1944, llegaron finalmente a Taizé, donde pudieron llevar a cabo su vocación monástica. En la Pascua de 1949 (el 17 de abril) los siete primeros hermanos pronunciaron sus votos definitivos.

Interesado en la investigación teológica y litúrgica, Max Thurian comenzó desde el principio de su vida en Taizé, a establecer el texto del oficio diario en francés, *La louange des jours*, que tendrá gran influencia en la renovación litúrgica. Su primera obra, *Joie du ciel sur la terre* (1946), definía una teología totalmente centrada en la liturgia. Intentará una traducción del canon eucarístico romano y preparará el volumen *Eucharistie à Taizé*. Esta